



**Nombre de alumnos: Andrea Gpe.  
Ramírez Velasco**

**Nombre del trabajo: ensayo 4ta  
unidad**

**Materia: trabajo social en el adulto  
mayor.**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 8to**

**Grupo: T.S y gestión comunitaria.**

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de Abril. de 2021.

## **Adultos Mayores y Familia: algunos aspectos de la intervención del Trabajo Social"**

Las tendencias sociodemográficas se han vuelto una transformación de la familia a lo largo del siglo XX. en primer lugar, debido al aumento de la esperanza de vida, el aumento de la esperanza de vida tiene un impacto muy significativo. A medida que desciende la tasa de natalidad, se extiende la esperanza de vida de las personas anciana adulta.

Esto constituye un fenómeno que muchas instituciones que aún no han adoptado. En este sentido, la familia está en proceso de tener que irse además de su carácter autónomo como forma de sociedad autosuficiente, también es permeable. En la relación reproductiva y reproductiva actual, esto es posible. Se requieren tantas instituciones para que sea universal y al mismo tiempo sujeto a tanta presión y tensión. En lo que a geriatría social se refiere, es el campo de intervención laboral. La sociedad debe contribuir a estos cambios a través de acciones teóricas y metodológicas, así como herramientas y acciones planificadas, porque la demanda es así.

La familia es la organización social básica en la vida humana. Sus aspectos biológicos, psicológicos y sociales, así como en la vida diaria. Aparece como producto de múltiples condiciones. En un contexto sociopolítico, económico y cultural determinado, atravesando por la historia de modelos o configuraciones hegemónicas, expectativas sociales y la historia única de la propia organización. La familia no es una institución espontánea, ha estado conectada a lo largo de la historia. El desarrollo de la sociedad y el modelo cultural de organización social es Intimidad subjetiva, construcción de identidad, proceso de personalización. Sus principales enlaces se basan en condiciones y posibilidad de desarrollo del ciclo de vida familiar en lugares donde se afectan mutuamente.

El trabajo social como área temática adopta la gerontología social como una intervención de campo de investigación, compartida con otras disciplinas contiene el aspecto "esencia y margen". Existe una tendencia a que el trabajo social sea uno de los pocos profesionales

que cumplan con los requisitos de trato social a ancianos, porque está en Problemática: prevenir, promover, asistir (no solo en Necesidades materiales básicas; y la relación e interacción entre Las personas y su relación con el entorno (pares, familias, instituciones, comunidades). Si bien esto es cierto, existe una clara tendencia en enfermería. Actualmente, debido a la nueva configuración en este campo, el trabajo general tiene una tendencia de desarrollo Esto es necesario: las personas mayores están más involucradas en las actividades de las personas mayores. Hoy el desafío es otro, pues la vejez en sí, como etapa de la vida, ha comenzado a levantar interrogantes fundamentales en cuanto a las políticas y prácticas sociales existentes; y se ha constituido en factor importante en los sistemas económicos, políticos, sociales y culturales (Sánchez Salgado, 2000).

Uno de los pilares básicos de la intervención es la familia del adulto mayor, porque su familia es un punto de referencia muy importante para él. Desde la perspectiva del sistema, los miembros de una familia interactúan e Influyen unos en otros en comportamiento, pensamientos y sentimientos. Estos registros de contexto pueden estar en relaciones familiares mayores. La situación final de fragilidad física y mental puede aparecer en personas mayores y causar tristeza, los miembros de la familia están indefensos y exhaustos. De alguna manera la intervención debe ser un enfoque de tratamiento integral para todo el sistema interactivo.

La existencia de una familia es la clave para resolver los problemas de los adultos más grandes, incluso en el contexto de la pobreza generalizada, la familia constituye recursos valiosos a la hora de establecer ejemplos de intervención de geriatría social. Sobre esta base, la hospitalización de ancianos será posible solo si la familia no puede brindar apoyo. Existen múltiples perspectivas que pueden hacer que el trabajo social para las enfermedades geriátricas sea efectivo: Atención, prevención, promoción. Una perspectiva educativa comunitaria es una de las más extendidas e importantes, porque el rol de la familia puede expandirse en la comunidad y también conjunto el número de organizaciones sociales (escuelas, clubes, hospitales, iglesias, etc.).